

Justizvollzug Hessen - JVA Butzbach

Innenhof Messe

Abstract

Der Gefangenensammeltransportbus ist einer von vier Fahrzeugen, der dem Land Hessen für den sicheren Transport von Gefangenen zur Verfügung steht.

Jährlich werden knapp 12000 Gefangene über die Straßen des Bundeslandes bewegt. Diese Spezialfahrzeuge sind in einem bundesweiten Netzwerk von Transportbussen eingebunden, sodass Verlegungen auch über die Landesgrenzen hinaus durchgeführt werden können.

Stellvertretend für den gesamten hessischen Strafvollzug gibt die JVA Butzbach Einblicke in Haftalltag, Unterbringung, Versorgung und Behandlung von Straftätern. Die Justizvollzugsanstalt Butzbach ist zuständig für den Vollzug von Freiheitsstrafen an erwachsenen männlichen Gefangenen. Durch eine besonders sichere Unterbringung der Gefangenen, dient sie dem Vollzugsziel der Resozialisierung sowie dem Schutz der Allgemeinheit.

Sie erfüllt als Behörde des Landes Hessen, höchster Sicherheitsstufe, eine für die Gesellschaft wichtige und unverzichtbare Funktion.

Institution Justizvollzugsanstalt Butzbach

Anschrift Kleeberger Straße 23
35510 Butzbach

Webseite www.justizvollzug.hessen.de

E-Mail poststelle@jva-butzbach.justiz.hessen.de

[Direkt zum Kongressprogramm >>>](#)